
Protokoll Ortsausschusssitzung Herz Jesu vom 20.2.2024     

anwesend ja nein anwesend ja nein

Axmann, Andreas x Nagel, Moritz (Jugendvertreter) x

Braun, Alexander x Nagel, Pia x

Eckhardt, Veronika x Schäfers, Martin x

Ferreira, Jean-Pierre x Skorsetz, Rosemarie x

Goihl, Christian x Wörner, Eva-Maria x

Goihl, Luzia x Wörner, Katharina x

Martinez de Ganß, Valeria x Dr. Ziese, Markus x

Nagel, Achim (VRK) x

Gäste: Angelika und Ernst Keller

TOP 0 Regularien

Geistliches Wort von Veronika Eckhardt: Gebet “Wünsche für die Neuen”.
Protokoll vom 16.1.2024 wird ohne Änderungen genehmigt.

TOP 1 Aktuelles 

- Das Thema „Feedback“ wird in der nächsten PGR-Sitzung behandelt. 
- Es wird überlegt, den ehemaligen Wohnwagenbewohner über den KAB-Förderverein geringfügig zu 

beschäftigen, Verwaltungsrat wird angefragt, Aufgabenbeschreibung durch Beate, Achim, Eva und 
Luzia.

-  Die Gruppenstunden des Erstkommunionkurses sind angelaufen, die gewünschte Turmbesteigung 
und die Orgelbesichtigung werden mit Moritz und Herrn Welper abgestimmt. 
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TOP 2 Nachnominierung Ortsausschussvorstand

- Es wurden keine weiteren Mitglieder in den Ortsausschussvorstand gewählt.

TOP 3 Vorstellung Gottesdienstordnung bei nur noch 2 Priestern

- Christian Goihl stellt die vom Liturgieausschuss und dem PGR erarbeitete Gottesdienstordnung vor. 
Der Ortsausschuss wünscht, dass  die Wortgottesfeier an Silvester weiterhin um 17.30 Uhr beginnt, 
ansonsten keine Einwände. (Priesterzuordnung bzgl. Ostersonntag ist zu korrigieren.)

TOP 4 Jahresplanung

- verschoben auf die nächste Sitzung

TOP 5 Bericht aus dem Verwaltungsrat den Kirchort Herz Jesu betreffend

- entfällt

TOP 6 Verschiedenes

- Der Ortsausschuss legt fest, dass im Treffpunkt statt Fanta und Sprite nur noch faire Limonaden 
(Zitrone/Orange) ausgegeben werden. Außerdem gibt es weiterhin Apfelschorle und Cola. Wasser 
soll künftig in Halbliterglasflaschen angeboten werde. Um das Getränkemanagement kümmert sich 
der Vorstand zusammen mit Beate.

-  Für die Kinderfreizeit gibt es bisher 11 Anmeldungen, es wird weiter geworben.
- Die Outdoor-Mikrofonanlage muss umgerüstet werden, Angebot der Firma Steffen wurde an den 

Verwaltungsrat weitergeleitet. 
- Rosemarie vertritt den Ortsausschuss weiterhin im Regionalrat. 
- Bzgl. Konzertanfrage meint der Ortsausschuss, dass im Kirchort dafür zu wenig Resonanz zu 

erwarten ist. Interesse auf Pfarreieben wird über die Bildungsgruppe eruiert, außerdem wird das 
Trauerzentrum diesbezüglich von Valeria angefragt. 

- Es muss geklärt werden, wer für die Vertretungsbesorgung bei Organisten zuständig ist.

Die Sitzung endet um 21:35 Uhr.

NÄCHSTE SITZUNG

Termin: 19.3.2024     geistl. Wort: Eva-Maria Wörner   Protokoll: Luzia Goihl

Für das Protokoll: Christian Goihl
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